



Antwort zur Anfrage Nr. 1047/2016 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Übersichtlichkeit der Haltestellen am Bahnhofsvorplatz (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.:

Die Verwaltung hat bereits gemeinsam mit der MVG und DB Station und Service eine dynamische Anzeigetafel über der Bahnhofsgleisüberbauung installiert und die einzelnen Haltestellenskalen („Lollys“) mit besser erkennbaren statischen Kennzeichen versehen. In Kürze werden diese noch durch weitere Markierungen an den vorhandenen Überdachungen ergänzt.

Zu 2.:

Es gibt weiterführende Planungen, durch 2 dynamische Stelen auf dem Bahnhofsvorplatz, die Orientierung weiter zu verbessern.

Mainz, 08.07.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete